

«Amar a la Iglesia», ahora también en audio

Este libro reúne tres homilías — Lealtad a la Iglesia, El fin sobrenatural de la Iglesia y Sacerdote para la eternidad— pronunciadas por san Josemaría entre 1972 y 1973. De profundo contenido eclesial y sacerdotal, estos textos están ahora disponibles también en audio.

15/01/2026

Cuenta Jesús Urteaga en la presentación, que el libro nace del deseo de presentar en un solo volumen tres homilías de Mons. Josemaría Escrivá de Balaguer y dos escritos de Mons. Álvaro del Portillo, con un tema único reflejado en el título que lleva: Amar a la Iglesia.

También comenta que «es una buena oportunidad para que el lector se adentre en el amor a la Iglesia que embargaba el alma de Josemaría Escrivá siempre al servicio de la Iglesia a través del camino del Opus Dei».

Presentación de las tres homilías

1. Lealtad a la Iglesia
2. El fin sobrenatural de la Iglesia
3. Sacerdote para la eternidad

Puedes leer el libro íntegro de
«Amar a la Iglesia» en escriva.org

Con fuerza en la expresión y amor de hijo, decía el fundador del Opus Dei sobre nuestra Santa Madre Iglesia:

«¡Santa, Santa, Santa!, nos atrevemos a cantar a la Iglesia, evocando el himno en honor de la Trinidad Beatísima. Tú eres Santa, Iglesia, Madre mía, porque te fundó el Hijo de Dios, Santo; eres Santa porque así los dispuso el Padre, fuente de toda santidad; eres Santa porque te asiste el Espíritu Santo, que mora en el alma de los fieles, para ir reuniendo a los hijos del Padre, que habitarán en la Iglesia del Cielo, la Jerusalén eterna»^[1].

Escucha «Amar a la Iglesia»

[1] Lealtad a la Iglesia, p. 8.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pr/article/amar-a-la-
iglesia-homilia-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-pr/article/amar-a-la-iglesia-homilia-san-josemaria/)
(24/02/2026)